学校教育目標

・進んで勉強する子 ・仲良くする子 ・健康な体をつくる子

33/63

令和5年度10月号 三郷市立幸房小学校 児童数 1年238名 2年236名 3年234名 4年216名 5年194名 6年187名 ひだまり・あおぞら20名 計1325名 志を一つに 千一ム幸居 「創立50周年 笑顔と気力 あふれるワクワク小学校」 「Make a smile!」

幸房小の秋

校長 中西 健二

待望の秋がやってきた。

まだ残暑が厳しかった9月 | 2日(火)。 文化庁の事業に応募し見事当選。 劇団青い鳥をお招きし「アーサーと王様の剣」のミュージカルの芸術鑑賞会を行った。 残念ながら 当日6年生は感染症の影響で 生で観劇をすることが叶わなかった。残念である。 当日は 劇団の御厚意で児童数を考慮し ゆったり見られるように 低・中・高学年で3回上演していただいた。 本当に有難い。 体育館に入った瞬間 圧倒的な舞台装置。奥行きのある夢の世界。 さあ上演。電気が消えレーザーと音楽が鮮やかに体育館中を走り抜けるオープニング。 瞬間にミュージカルの世界に引き込まれる。 物語は、アーサー王伝説。 アーサーが石に刺された剣(聖剣エクスカリバー)を抜いて王となるまでの物語。

上演後 劇団の団長や団員の皆さんが校長室に挨拶に来て下さった。

幸房小劇場は 子供達の生き生きとした歓声にどんどん包まれていった。

劇中 演者は子供達の反応を見ながら 微妙に演技やセリフを変えてくる。

「この学校の子供達の反応がとても素敵でした。アーサーがピンチの時にはがんばれーと自然と 応援する子がいたり 面白い場面では会場全体でどっと笑ったり とても私たちはやりやすくて 今までの中で一番の子供達でした。3回ともノリノリで楽しく演じることができて最高でした。 劇中に茶々を入れる子もいましたが それも最高でした。 すばらしい子供たちですね。」 と笑顔一杯でお話をしてくださった。もう御礼と感謝と嬉しさで頭の中が洪水状態になった。

一流を 本物を子供達にプレゼントしてくださった 「文化庁」と 「劇団青い鳥」の皆様 本当にありがとうございました。

その日 低学年の上演終了時に 女性の先生が目に涙を浮かべていた。 聞けば 涙はミュージカルのせいではなく 子供達がたくさん感動し心を動かして目をキラキラ させている様子を見て 胸がいっぱいになったという。

コロナ禍の中、子供達も教師もいろいろな制約の中 確かに 新たに得られたものもあるが やはり我慢しなければならないものも多かったのである。

養護教諭にその話をしたらその女性教諭の心に感動して目に涙を浮かべていた。 幸房小の子供達も教師も 感性がステキである。

実りの秋。幸房小の2学期はステキなものがたくさん収穫できそうである。

<ご協力のお願いやお知らせ>

芸術鑑賞会がありました。

9月12日(火)劇団「青い鳥ティアティカル・カンパニー」の皆さんをお招きし、ミュージカル「アーサーと王様の剣」を公演していただきました。低・中・高学年と3回に分け行っていただいたのですが、どの学年の子どもたちも目の前で繰り広げられる生の舞台に目を輝かせて夢中になっていました。大変貴重な体験をすることができました。本当にありがとうございました。

秋季大運動会のお知らせ

今年も運動会の時期となりました。各学年、練習が始まっています。先日、お手紙でお知らせの通り、本年度の運動会も昨年度と同様に、2学年ごとの実施とさせていただきます。子供達にとって貴重な学習の場となるよう行ってまいります。本年度は、各家庭の人数制限はありませんので、御家族の皆さまお揃いでご参観ください。

【日時】 10月14日(土)

予備日 10 月 15 日 (日)

及び10月17日(火)以降順延

2 · 5 年生 8 : 45~10 : 251 · 4 年生 10 : 45~12 : 25

・3・6年生 13:10~14:50

就学時健康診断があります。

11月9日(木)に、来年度、入学予定 児童の就学時健康診断があります。この日 は、3時間・給食下校となります。下校時 刻が早まりますのでお気を付けください。

今年も幸房フェスティバルが行われます。

本年度も、11月18日(土)にPTA 主催の「幸房フェスティバル」を行います。 PTAの役員さんによる様々なゲームや おやじの会の皆さんによる出店、クラブの 発表や作品展示などを予定しております。 詳細は改めてお知らせいたします。皆さん 振るってご参加ください。

配付物の電子化について

現在、紙に印刷してお配りしている学校からのお手紙等の配付物を SDG's や働き方改革の観点より、今後、メール配信等へ変え、電子化を図っていきたいと考えております。開始時期等については改めてご連絡させていただきます。ご理解・ご協力のほどよろしくお願いいたします。

| | | 10 月の行事予定 |
|----|---------------|---|
| 1 | 日 | |
| 2 | 月 | 振替休業日 |
| 3 | 火 | |
| 4 | 水 | 小中陸上親善大会 委員会クラブなし5時間授業 |
| 5 | 木 | 諸集金引落日 5年生社会科見学 |
| 6 | 金 | 教育相談日 スクールカウンセラー来校 |
| 7 | 土 | |
| 8 | 日 | |
| 9 | 月 | スポーツの日 |
| 10 | 火 | 縦割り活動(昼休み) |
| 11 | 水 | クラブ 陸上親善試合予備日 |
| 12 | 木 | |
| 13 | 金 | 運動会前日準備 |
| 14 | 土 | 秋季大運動会 ※雨天時お休み |
| 15 | 日 | 運動会予備日①※雨天時月曜日課 |
| 16 | 月 | 運動会振替休業日 |
| 17 | 火 | 運動会予備日② |
| 18 | 水 | クラブ お楽しみ給食 (6年1~3組) |
| 10 | 4 | 食に関する授業 (5年) |
| 19 | 木 | お楽しみ給食(6年4・5組) |
| 20 | 金土 | |
| 22 | | |
| 23 | | 6年生「命の授業」 5 校時 |
| 24 | <u>月</u> 火 | 食に関する授業(5年) |
| 25 | 水 | 市内研究発表会のため短縮5時間授業 |
| 26 | 木 | 校内研修のため短縮5時間授業 |
| 27 | 金 | 教育相談日 スクールカウンセラー来校 |
| 28 | 土 | 市民文化祭 |
| 29 | 日 | 市民文化祭 |
| 30 | 月 | 特 B 日 課 5 時間授業 家庭の日 |
| | | |
| 31 | 火 | 市内研究発表会のため短縮5時間授業 |
| 1 | مار | 彩の国教育の日 市内研究発表会のため短縮5時間授業 |
| 2 | 火水 | おの国教育の日 印内切れ先表云のため短縮5時間下校 諸集金引落日 校内授業研究会のため短縮5時間下校 |
| 3 | 木 | 商来並引後は 文化の日 |
| 6 | 月 | 諸集金引落日 |
| 7 | 火 | 縦割り活動 学校開放会議 |
| 8 | 水 | 交通安全教室(5年) 委員会 |
| | | 就学時健康診断のため3時間下校 |
| 9 | 金 | あおぞら・ひだまり(1、2年生)校外学習 |
| 10 | <u></u> | あおぞら・ひだまり(3~6年生)校外学習 |
| 14 | 火 | 県民の日 |
| 15 | 水 | クラブ 中学生職場体験学習(~17日) |
| 16 | 木 | 感謝の会 |
| 18 | 土 | 幸房フェスティバル |
| 21 | 火 | 2年生町探検 |
| 22 | 水 | 三郷市小中学校合同音楽会 クラブ |
| 23 | 木 | 勤労感謝の日 三郷家読の日 |
| 24 | 金 | 教育相談日 スクールカウンセラー来校 |
| 27 | 月 | 特B日課 家庭の日 |
| 28 | 火 | 校内持久走大会 |
| 29 | 水 | 校内持久走大会 委員会 |
| 30 | 木 | 校内持久走大会 |
| | | |



むし歯防止教室

歯科衛生士の方より葉の大切さと丁寧な歯磨きの仕方を教え ていただきました。



電子黒板を活用して授業を行っています。

3台の電子黒板が導入されました。大型モニターを使い、より充実した授業を展開していきます





11月4日(水)にセナリオフィールドで三郷市の全小中学校が集い、陸上親善大会が行われます。2学期に入り、6年生が、毎日、一生懸命練習をしています。この機会に自身の心や体力を高めてほしいと思います。



芸術鑑賞会

劇団「青い鳥ティアティカル・カンパニー」の皆さんにご講演いただきました。とても感動しました。



第2回PTA資源回り

9月24日(日) PTA資源回収がありました。たくさんの 役員の皆さんにご協力いただき、ありがとうございました。



道徳の授業ってなに? なぜ勉強するの?

人はだれもが素晴らしい人生を送りたいと願っています。自分が人間としてどのように生きるべ¹ きかを考えることはとても大切なことです。そのために、学校には国語や算数と同じように、「特別 の教科 道徳」の授業があります。

「特別の教科 道徳」では、読み物や映像などの教材を活用して授業を進めていきます。授業で活用するそれぞれの教材は、「相手のことを思いやり、親切にしよう」、「約束や社会のきまりを守ろう」など、道徳で学習する内容を含んでいます。子供たちは、読み物教材に登場する人物に自分を重ねて考え、お互いに話し合うことを通して、自分はどのように生きればよいのかを学んでいきます。

また、「特別の教科 道徳」では、子供たちが自由に語ることができます。例えば、「悪いことだと分かっていても、友達に仲間外れにされるのがいやだから一緒にやってしまう。」という考えを発表する子がいます。一方、「いくら仲のよい友達に誘われても、悪いことは絶対にしない。」という考えを発表する子もいます。「特別の教科 道徳」では、こうした素直な気持ちをお互いに出し合って自分の考えを深めながら、これからの自分の生き方に生かしていくのです。

(「家庭用 彩の国道徳」より)

幸房小学校でも、道徳の授業を大切にしています。算数の計算や漢字の問題とは違い、 道徳の授業には、明確な答えがありません。問いに対して自分なりの思いや考えを持ちそれ を発表します。緊張してしまうという子どももいますが、勇気を出して話すことが大切です。 それと同時に友達の発表を聞くことも大事なことです。自分とは違う意見を聞くことで、多 様な考えがあることを知り、自分の価値観を調整し、「自分はこうありたい」「こんな人に なりたい」という自分の思いをさらに強い思いに変えることができます。また、学んだこと を行動に移す実践力も学びます。

お子さんのクラスで道徳科の授業があった日には、どんなことを話し合ったのか、ぜひ、 話題にしてみてください。

日本一 読書の町 三郷 ☆伊藤 陽菜先生のおすすめの一冊をご紹介します☆

私がおすすめする本は、川端 誠著『じゅげむ』です。ある夫婦に待望の男の子が産まれました。夫婦は、よい名前を付けたくてお寺の和尚さんへ相談します。和尚さんは様々な縁起の良い言葉を候補としてあげますが、夫婦は1つに決められず、すべての言葉をくっつけてしまいます。さて、、、。私が小学生の時にこの本に出会いました。とんでもなく長い名前になっていくお話がとても面白かったことを覚えています。また、一生懸命、その名前を覚えました。挿絵もとてもあたたかく、気軽に楽しく読める絵本です。読み聞かせにもピッタリですので是非、御家庭で読んでみてください。